

Gestern fand die diesjährige Betriebsversammlung statt, zu der unser Betriebsrat eingeladen hatte.

Nachdem die Jahresberichte 2023 von unserer Vorsitzenden und der Geschäftsführung präsentiert wurden, standen nicht nur die Ziele für 2024 im Fokus, sondern es erfolgte auch eine Vorstellung der geplanten Maßnahmen im betrieblichen Gesundheitsmanagement.

Im Anschluss ging es für die Mitarbeiter zu den verschiedenen Workshops die vom Betriebsrat organisiert wurden. Wir möchten allen Verantwortlichen herzlich für die Organisation und Durchführung unserer diesjährigen Betriebsversammlung danken.